

La E.E.S. Nº 4 recibió predio para diversas actividades

Escrito por Administrador

Jueves, 11 de Abril de 2013 00:00

{besps}secretariageneral11042013|width=215|height=144{/besps}

El día martes 9 de abril, empleados municipales y cooperativistas trabajaron conjuntamente en la limpieza, desinfección y desmalezamiento del terreno ubicado sobre calle Sarmiento, entre Chacabuco y Dardo Rocha.

Este predio fue cedido por la iglesia de nuestra ciudad a la E.E.S. Nº 4, para que los alumnos de la misma hagan uso para diferentes actividades. Además, la Dirección de Deporte de la Municipalidad les facilitará los arcos de fútbol, parantes de vóley y aros de básquet.